



Jonás reapareció con la "alta marea"

Acaba de aparecer un nuevo número de la revista "Alta Marea" que desde hace un tiempo a esta parte editan dos jóvenes intelectuales de El Tabo, el poeta Jonás, cuyo verdadero nombre es Jaime Gómez Rogers, y su mujer, Vania Escobar.

"Alta Marea" es una revista restringida a una élite del intelecto. No se vende en quiosco y ni siquiera tiene un valor estipulado. La mayoría de sus ejemplares se regala, y muchos números se envían al extranjero.

Jonás es ya un poeta consagrado en Chile. Vive desde hace tiempo en una gran casona de El Tabo, rodeado de libros, a un paso del mar, entre versos y olas que lo acunán.

Sus libros, especialmente "Tierra Madre", han recibido elogiosos comentarios de la crítica especializada y algunos de sus poemas han aparecido en Antología de la Poesía Chilena.

Anciado en su casona de El Tabo, echó un día a correr su imaginación y con su mujer, Vania, llegaron a la conclusión de que había llegado el momento de recrear lo mejor del arte y el conocimiento en una revista que definitivamente, no clasificaron como comercial. Así fue como apareció, hace ya más de un año, el primer número de "Alta Marea". Y desde entonces, cada cuatro meses, editan esta revista que ya se ha hecho característica en nuestro puerto y que circula profusamente en las manos de los intelectuales sanandóninos.

En este nuevo número escriben Ascencio Ronda Gayosa, Ramón Acuña, Manuel Bandeiras, Jaime Jaramillo, Ester Matte, Carlos Cea, Jaime Sáenz, Gonzalo Rojas, Ramón Díaz Eterovic y el propio Jonás. Además, se reproduce un poema en prosa de Jacques Prevert, colaborando en los dibujos, José Andrés Gana,

Angela Pardo y Cristián Ruiz.

"La revista ha tenido gran aceptación en el país, y es así como muchos críticos se han referido a ella en sus comentarios semanales en diferentes órganos escritos de Santiago. Otros números han llegado a Universidades europeas, las que nos han enviado sus colaboraciones. En México también ha sido leída. Recientemente recibimos una carta de Octavio Paz, que nos comentaba los últimos artículos y versos aparecidos en el número anterior. Esto es más que reconfortante. Para mí es muy importante que "Alta marea" circule en el extranjero, porque en parte, la revista refleja la intelectualidad de esta zona del litoral central. San Antonio es intrínsecamente tierra de poetas. No hay que olvidar que aquí vivieron Pablo Neruda, Vicente Huidebro, Magallanes Moure, Nicancor Parra y Diego Dublé Urrutia. En estos mismos

momentos hay una infinidad de personas que se dedican a versificar a lo humano y a lo divino. Eso porque la provincia se ha destacado principalmente en lo intelectual por ser tierra de inspiración", dijo Jonás a "La Estrella".

"El próximo número será extraordinario", anunció el poeta de El Tabo. Espero contar con excelentes colaboradores, porque el interés esencial de la revista es evidenciar esta verdad: San Antonio es un refugio de intelectuales y poetas..." terminó diciéndolo Jonás.

Avisos Económicos

OPORTUNIDAD UNICA!!!
Aprenda a conducir. Cursos desde \$ 2.900. Consulte condiciones. Automóvil Club de Chile.
Sarmiento 1455, local 20843.
POR KODO quedan nulas cheques: 0436765-04-83-47-08-71-72-73-
74-75, 0437465-03-14-65-86-47-08-
0441702, 0441701, 0441717,
0441718. Cuenta Corriente 12091.
Banco Chile San Antonio. S.
Ant. 7

La Estrella, ed. San Antonio 6-1x-1983 p. 11 687.793

Jonás reapareció con la "alta marea". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jonás reapareció con la "alta marea". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile